



Cámara de Diputados

CARTA PATROCINIO

ALEJANDRA SEPULVEDA ORBENES, Diputada de la República por el Distrito 34, a través del presente documento manifiesta su total apoyo y respaldo al proyecto de ley "Disminución del uso de celulares en la vía pública", presentado por el equipo de debate "Tweedledum & Tweedledee" del Liceo Comercial Diego Portales de la ciudad de Rancagua de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins, quienes participan en el torneo Delibera 2016 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Apoyo esta iniciativa pues reconoce el problema que se intensifica cada día en la vía pública por el uso del teléfono celular y propone medidas para su solución.

VALPARAISO, agosto de 2016.-